

Piden mejorar el trato a los presos políticos en Argentina

(AFP, IPS y UPI)

BUENOS AIRES, 22 de marzo.— La adopción de medidas que permitan el mejoramiento en el trato de los detenidos en cárceles argentinas, fue solicitada hoy al ministro de Justicia, brigadier Julio Gómez, por la Asamblea Permanente por los Derechos Humanos de este país.

Se trata de una entidad formada por religiosos y políticos prègresistas, que criticaron en una nota la situación en los centros carcelarios, donde se registran —afirmaron— "vejámenes y torturas".

La nota, firmada entre otros por los obispos Carlos Gattinoni y Jaime de Nevares, señaló que con posterioridad al 30 de noviembre último "en algunas circunstancias y en determinados institutos, se han notado algunos cambios y mejoras en el tratamiento sobre la situación de los detenidos y con relación al régimen de visitas".

"Pero lamentablemente —añadió el texto—, esto se debe a veces a razones circunstanciales o se dan únicamente en determinados establecimientos".

Según la Asamblea, la situación en los centros carcelarios de la Argentina "se agrava día a día con la gran cantidad de detenidos no comunes calificados de 'políticos', muchos de los cuales están presos por el solo hecho de pensar".

PIDEN EL CESE DE LOS SECUESTROS, TORTURAS Y ASESINATOS

Entre tanto, bajo el título de Argentina 1978, un pueblo que resiste, los principales matutinos madrileños han publicado una página firmado por los partidos Comunista, Socialista Obrero, Del Trabajo, Movimiento Comunista, Socialista Popular, Sindicalista, Organización Revolucionaria de los Trabajadores y Liga Comunista Revolucionaria.

Firman también diversas instituciones como AESLA (Asociación de Estudio y Solidaridad con Latinoamérica) Justicia y Paz, Asociación de Derechos Humanos y Club amigos de la UNESCO.

Este desplegado, luego de detallar el actual estado represivo de las fuerzas gobernantes y la situación de crisis económica que ha restringido al máximo el poder adquisitivo de la clase trabajadora argentina, reclama:

"El cese de los secuestros, torturas y asesinatos, y publicación de listas completas de los presos y desaparecidos como antecedente para su inmediata liberación".

CARTA DE AMNISTIA INTERNACIONAL A LOS JUGADORES DE FUTBOL

A la vez, una carta, solicitando su firma para una petición de acogida de refugiados políticos argentinos en Alemania Federal, fue enviada por la sección alemana de Amnistía Internacional a todos los jugadores del seleccionado nacional que participarán en el campeonato de fútbol en Buenos Aires.

El texto de la carta dice que "el campeonato mundial se realizará en un país en el que son violados los más elementales derechos

humanos. En algunas ciudades argentinas, a pocos metros de los estadios, hay campos de concentración, en los cuales se encuentran centenares de presos políticos, mantenidos allí desde hace 2 años y también torturados".

COMENTARIOS DE PRERNSA

Finalmente, Argentina rechazaría la extensión de la primera etapa de negociaciones con Chile sobre límites australes, por considerarla una "inaceptable maniobra dilatoria", según indican hoy informes de prensa.

Los principales matutinos locales expresan en sus ediciones de la fecha que en esferas del gobierno existe "preocupación" por la lentitud con que desarrolla su labor la denominada primera comisión mixta, creada para establecer las "condiciones de equidad y distensión" que permitan a un segundo organismo binacional, emprender la negociación de fondo.